

Vortragsabend

Impulse des II. Vatikanischen Konzils im Blick auf die Glaubens- und Kirchenkrise

Das Wort von der „Glaubens“- und „Kirchenkrise“, gar von der „Gotteskrise“ ist heute in aller Munde. Der Vortrag wird zunächst untersuchen, was an diesen Stichworten dran ist; von welchen Phänomenen und Vorgängen die Rede ist, wenn man von solcher „Krise“ spricht. Sodann ist zu fragen, was der Blick in die Texte des Konzils dazu beitragen kann, auf diese Krise eine gläubige und hilfreiche Antwort zu geben – Texte also, die damals die heutige „Krise“ noch gar nicht im Blick haben konnten. Aber das Konzil ist trotzdem für Überraschungen gut!

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Donnerstag, 13.6.2013 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Otto Hermann Pesch

Gebühr: 5,-- Euro